

Estimado Dr. Vinko Tomicic ✓  
Hospital Regional de Antofagasta



Como Sociedad Chilena de Medicina Intensiva, quisiéramos transmitirle la siguiente información:

De acuerdo a nuestros registros diarios hemos creado 2 indicadores de calidad de atención durante la Pandemia para el periodo 1 de marzo al 20 septiembre:

1. N° de intubados COVID / Muertos totales
2. N° de días VMI COVID totales / Muertos totales

Estos indicadores creemos muestran en general la eficiencia bruta respecto de mortalidad en la atención de pacientes COVID durante la pandemia.

Tienen, a su vez, una serie de debilidades

- a) Centros con poca tasa de intubaciones, pero con mucha derivación externa de pacientes ya intubados, se verán perjudicados por el indicador 1.
- b) Por otro lado, centros con poca casuística se verán muy afectados por el denominador.

*El Hospital Regional de Antofagasta muestra un rendimiento sobresaliente para ambos indicadores, estando en el percentil 10% superior de Chile.*

*Como SOCHIMI queremos manifestarle nuestras felicitaciones y animarlo a seguir adelante de esta manera.*

## DIRECTORIO SOCHIMI

Santiago, 23 de septiembre de 2020